

Hoy, en un acto organizado con motivo del Día Internacional del Migrante **Fúnez subraya que un gobierno democrático debería ser capaz de enfrentarse a las dictaduras del siglo XXI como la de Venezuela**

- La vicesecretaria de Organización del Partido Popular exige al Ejecutivo de Sánchez que **reconozca a Edmundo González como presidente electo de Venezuela**, sumándose de este modo a las instituciones internacionales, como la UE, y a los países que ya lo han hecho
- Durante su intervención en un acto organizado con motivo del Día Internacional del Migrante, Fúnez sitúa a **María Corina Machado**, reconocida con uno de los galardones entregados durante la tarde de hoy, como **ejemplo de lucha contra el totalitarismo y la exclusión**
- Rechaza el **paradigma buenista en torno a la inmigración porque genera un efecto llamada** y alienta a las mafias, así como el **planteamiento perverso de asociar migraciones y delincuencia**, al considerar que fomenta el odio y la ruptura de la convivencia
- Considera que el debate migratorio no debe limitarse al problema de las entradas ilegales por frontera y apuesta por abordar esta cuestión en el ámbito europeo, mejorando el control fronterizo, favoreciendo las acciones diplomáticas y la atención humanitaria
- Respecto a los discursos que se aproximan a la xenofobia, subraya que lo que le preocupa es la delincuencia y la inseguridad, no la inmigración ni los extranjeros
- Sostiene que **los migrantes son vitales para la sostenibilidad del estado del bienestar presente y futuro, así como en el mantenimiento de determinados sectores vitales para nuestra economía** como la agricultura, la hostelería, la construcción o los cuidados, entre otros
- Señala que temas como el reparto de inmigrantes llegados a las costas deben ser analizados de forma serena y constructiva, apostando por un

marco migratorio ordenado y controlado, ligado al contrato de trabajo, en el que regularizar de forma extraordinaria sea una excepción

- **“España siempre se mostrará como una nación solidaria y de acogida, en la que aspiramos a que el que llega se sienta parte de nuestro país”**, concluye